

PENYULUHAN PENTINGNYA IMUNISASI ANAK PADA SAAT PANDEMI COVID-19

Eva Rahmawati¹, Lubna Nabilla², Nadia Kulsum³, Izzatusholekha^{4,*}

¹Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta

²Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Muhammadiyah Jakarta

³Fakultas Agama Islam, Universitas Muhammadiyah Jakarta

E-mail: izzatusholekha@umj.ac.id

ABSTRAK

Imunisasi merupakan upaya kesehatan masyarakat paling efektif dan efisien dalam mencegah beberapa penyakit berbahaya. Sejarah telah mencatat besarnya peranan imunisasi dalam menyelamatkan masyarakat dunia dari kesakitan, kecacatan bahkan kematian akibat penyakit-penyakit seperti Cacar, Polio, Tuberkulosis, Hepatitis B yang dapat berakibat pada kanker hati, Difteri, Campak, Rubela dan Sindrom Kecacatan Bawaan Akibat Rubela (Congenital Rubella Syndrom/CRS), Tetanus pada ibu hamil dan bayi baru lahir, Pneumonia (radang paru), Meningitis (radang selaput otak), hingga Kanker Serviks yang disebabkan oleh infeksi Human Papilloma Virus.

Kata Kunci : Imunisasi Dasar Lengkap, Kesehatan, Penyakit Berbahaya

ABSTRACT

Immunization is the most effective and efficient public health effort in preventing several dangerous diseases. History has noted the importance of assistance in saving the world community from death, even death from diseases such as smallpox, polio, tuberculosis, hepatitis B which can lead to liver cancer, diphtheria, measles, rubella and rubella syndrome. CRS), Tetanus in pregnant women and newborns, Pneumonia (lung inflammation), Meningitis, to Cervical Cancer caused by infection with the Human Papilloma Virus.

Keywords : Complete Basic Immunization, Health, Dangerous Diseases

1. PENDAHULUAN

Masa pandemi COVID-19 yang telah menjangkiti sebagian besar negara pun hendaknya tidak menyurutkan semangat tenaga kesehatan untuk tetap menggaungkan pentingnya imunisasi dan melakukan langkah-langkah penting untuk memastikan setiap anak yang merupakan kelompok rentan terlindungi dari penyakit-penyakit berbahaya dengan imunisasi.

Dalam masa pandemi COVID-19 ini, imunisasi tetap harus diupayakan lengkap sesuai jadwal untuk melindungi anak dari PD3I.

Pelayanan imunisasi pada masa pandemi COVID-19 dilaksanakan sesuai kebijakan pemerintah daerah setempat, berdasarkan analisis situasi epidemiologi penyebaran COVID-19, cakupan imunisasi rutin, dan situasi epidemiologi PD3I.

Pelayanan imunisasi dilaksanakan sesuai prinsip Pencegahan dan Pengendalian Infeksi (PPI) dan menjaga jarak aman 1 – 2 meter. Dinas kesehatan harus berkoordinasi dan melakukan advokasi kepada pemerintah daerah setempat dalam pelayanan imunisasi pada masa pandemi COVID-19. Selain itu, petugas kesehatan diharapkan dapat memantau status imunisasi setiap sasaran yang ada di wilayah kerjanya.

Pondok Aren adalah sebuah kecamatan di Kota Tangerang Selatan, Provinsi Banten, Indonesia. Sebelum Kota Tangerang Selatan menjadi kota otonom, Pondok Aren merupakan salah satu kecamatan di Kabupaten Tangerang dengan luas terbesar yaitu 2.988 km². Kecamatan Pondok Aren merupakan pecahan dari Kecamatan Ciledug sebagai kecamatan induknya, ketika masih Provinsi Jawa Barat.

Salah satu dari Kelurahan yang berada di Kecamatan pondok aren adalah Kelurahan Pondok Pucung maka dari situ kelompok kami memilih pondok pucung lah menjadi tempat kami untuk melakukan kegiatan KKN kali ini.



Gambar 1. Pelaksanaan program



Gambar 2. Pemberian sertifikat kepada mitra

2. METODE PELAKSANAAN

Penyuluhan terkait Pentingnya Imunisasi Anak pada saat Pandemi Covid-19 yang dilaksanakan di RT 01 RW 01 Kelurahan Pondok Pucung Tangerang Selatan. Dengan menggunakan metode *door to door* menyampaikan isi edukasi yang telah dibuat dalam poster dan menempelkan stiker yang telah dibuat oleh kelompok.

Peserta yang terdapat dalam program yang dilaksanakan bersama mitra Rt 01 Rw 01 kelurahan pondok pucung ini yaitu ibu-ibu yang mempunyai bayi. Sasaran dalam program ini yaitu ibu-ibu yang mempunyai bayi, tujuannya agar ibu-ibu dapat mengetahui apa saja imunisasi lengkap yang harus dipenuhi untuk bayinya.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Program sub kelompok 9 yang dilakukan yaitu Penyuluhan terkait Pentingnya Imunisasi Anak pada saat Pandemi Covid-19 yang dilaksanakan di RT 01 RW 001 Kelurahan Pondok Pucung Tangerang Selatan. Kami menggunakan metode *door to door* kerumah ibu yang memiliki bayi dengan tujuan agar ibu mengetahui imunisasi apa saja yang harus dipenuhi dan dibutuhkan oleh anak atau bayinya. Media yang kami gunakan yaitu lembaran poster yang berisi informasi mengenai jenis dan jadwal imunisasi yang akan diberikan kepada anaknya. Program penyuluhan ini dilakukan pada tanggal 16 – 17 Juli 2021.

Kendala yang terjadi pada saat program yaitu terdapat masyarakat yang enggan untuk mendatangi rumahnya ketika kami melakukan penyuluhan, dikarenakan mereka tidak menerima tamu untuk mencegah penularan Covid-19.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian masyarakat mengucapkan terima kasih kepada:

1. LPPM UMJ atas fasilitasnya Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini.
2. Dosen pembimbing lapangan yang telah membimbing dan membantu sehingga KKN ini berjalan dengan lancar.
3. Mitra yang telah menyetujui untuk dilaksanakannya KKN.

4. Semua pihak yang telah membantu selama melaksanakan kegiatan, sehingga dapat selesai sesuai dengan waktu yang sudah ditentukan

DAFTAR PUSTAKA

https://infeksiemerging.kemkes.go.id/download/Final_Juknis_Pelayanan_Imunisasi_pada_Masa_Pandemi_COVID-19.pdf

